

Chers amis randonneurs, chers membres de Randouvèze,

C'est avec une immense joie, et une pointe d'émotion, que j'accepte aujourd'hui la présidence de notre belle association. Je tiens à vous remercier sincèrement pour la confiance que vous me témoignez.

Je voudrais commencer par saluer les membres du Conseil d'Administration. Être président est un honneur, mais c'est un travail d'équipe. Je sais pouvoir compter sur votre expérience, votre disponibilité et votre passion pour faire vivre Randouvèze au quotidien. Merci à vous tous de vous engager à mes côtés pour faire tourner "la machine" administrative, logistique et humaine de notre club. Votre dévouement est le moteur de notre association.

Mais Randouvèze n'existerait pas sans ses accompagnateurs de randonnées. Par votre bénévolat, votre connaissance fine du terrain et votre attention constante à la sécurité du groupe, vous permettez à chacun de marcher sereinement et de profiter pleinement de nos paysages. C'est grâce à votre engagement et à votre générosité que nos sorties hebdomadaires sont possibles. Un grand merci pour le temps que vous offrez et pour votre passion que vous savez si bien partager.

Succéder aux précédents présidents est une responsabilité que je prends à cœur : ils ont su insuffler cet esprit de convivialité et de partage qui est notre marque de fabrique. La randonnée chez nous, ce n'est pas seulement aligner des kilomètres, c'est le plaisir d'être ensemble, le respect de notre environnement, la découverte permanente de notre patrimoine et un formidable moyen d'intégration.

Vivre à Buis-les-Baronnies, c'est avoir la chance de parcourir un territoire d'exception que beaucoup nous envient. Notre terrain de jeu est un joyau au cœur des Baronnies Provençales : Nous avons ce privilège de marcher entre calcaire, marnes, oliveraies, champs de lavande, pins et chênes et toujours sous le regard du Mont Ventoux.

Nos sentiers sont notre bien le plus précieux. Nous continuerons nos actions de balisage et entretien, en lien avec la Fédération et les acteurs locaux, pour que nos chemins restent sûrs et accessibles à tous. C'est un travail de l'ombre, mais essentiel pour tous les amoureux de la nature. Je remercie Philippe et tous les baliseurs.

La randonnée est aussi une invitation au voyage. Nous devons continuer de dynamiser nos projets de séjours extérieurs. Qu'il s'agisse de randonner dans un département voisin ou de découvrir des contrées plus lointaines, ces moments de vie commune renforcent nos liens bien au-delà de l'effort physique. Je remercie Christine et Jacques pour l'organisation de ceux-ci.

La Rando Santé® est également un point qui me tient à cœur. Notre club doit être une main tendue vers ceux qui souhaitent marcher « moins loin, moins vite et moins longtemps », mais toujours avec le sourire. Que ce soit pour une reprise d'activité ou pour rompre l'isolement, Randouvèze sera là pour accompagner chacun en toute sécurité.

Enfin, nous réaffirmerons notre ancrage à Buis-les-Baronnies. Randouvèze est un partenaire solidaire des grandes manifestations de notre territoire. Nous continuerons d'apporter notre aide et notre connaissance du terrain lors du Trail de la Drôme, Ronde des Baronnies, forum des associations. Ces moments de bénévolat et de fête sont essentiels pour la vie de notre association et de notre commune.

Je remercie tous les bénévoles pour leur implication.

On dit souvent que "*celui qui déplace la montagne, c'est celui qui commence par enlever les petites pierres*".

Alors, avec le Conseil d'Administration et avec vous tous, continuons de faire avancer Randouvèze, un pas après l'autre, dans la bonne humeur !

Je vous remercie, et je vous invite maintenant à partager galettes et verre de l'amitié !

Thierry LONGEAU

Buis-les-Baronnies, dimanche 11 janvier 2026.